
   

Anfragen zum Plenum  

anlässlich der Plenarwoche in der 15. KW 2018 

 

 

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Peter   M e y e r   (FW) 

 

Ich frage die Staatsregierung: 

Wieviel Stellen bis zum 1. Juli dieses Jahres bzw. insgesamt für die geplante bayerische 

Grenzpolizei eingerichtet werden sollen bzw. ggf. schon eingerichtet wurden, mit welcher Wer-

tigkeit (Besoldungsgruppe, Eingruppierung) und wo dieses vorgesehene Personal abgezogen 

werden musste, um zur Verfügung zu stehen? 

 

 

Staatsminister   Joachim   H e r r m a n n   antwortet: 

 

Die Staatsregierung wird im Hinblick auf die Errichtung der Grenzpolizei – beginnend ab dem 

Jahre 2019 – die gegenwärtige Personalstärke der Fahndungsdienststellen von ca. 500 bis zum 

Jahr 2023 erhöhen, so dass die Grenzpolizei dann über insgesamt 1.000 Stellen verfügt. Das 

Staatsministerium des Innern und für Integration erarbeitet derzeit ein erstes Detailkonzept zur 

Errichtung der Bayer. Grenzpolizei. Dieses wird voraussichtlich auch erste Eckpunkte zu den 

in der Frage weiter genannten Kenngrößen benennen. 

 


